



Especial

EL LÍDER
 MARTES 22 DE JULIO 2025

19

Estudiantes y docentes de la Escuela Industrial San Antonio comparten cena solidaria con personas en situación de calle

Con profundo compromiso humano y comunitario, la Escuela Industrial Bicentenario de Excelencia San Antonio celebró una nueva edición de la Cena Corazón Solidario, llevando alimento, abrigo y esperanza a quienes más lo necesitan, reafirmando su vocación de formar no solo técnicos, sino también corazones solidarios.

En una noche marcada por la empatía y el trabajo colaborativo, la Escuela Industrial Bicentenario de Excelencia San Antonio volvió a dar vida a una de sus iniciativas más significativas: la Cena Corazón Solidario.

Organizada por el equipo directivo y el área de Pastoral, y con la participación activa de estudiantes, docentes, trabajadores y apoderados, la actividad se convirtió en un emotivo gesto de entrega hacia quienes más lo necesitan.

Durante la jornada, se distribuyeron 70 platos de porotos caseros a personas en situación de calle, preparados con esmero por los propios miembros de la comunidad educativa.

Como cada año, el comedor fue dispuesto en el mismo establecimiento, donde cada gesto y cada palabra compartida hablaban de dignidad, calidez y humanidad.

MUCHO MÁS QUE UNA CENA

La solidaridad no se detuvo en el alimento. En un acto que transmitió esperanza y acompañamiento, se entregaron 70 pares de calcetines al hogar de adultos mayores Eleam Divina Providencia, y otros 40 pares al Programa Calle, iniciativa que brinda apoyo a personas en situación de vulnerabilidad.

Estos objetos simples, pero cargados de significado, simbolizaron la preocupación y la calidez de una comunidad que no permanece indiferente frente al sufrimiento de los demás.

"Nos sentimos profunda-



LUIS SEGOVIA, DOCENTES DE LA EISA, CON UNO DE LOS INVITADOS A LA CENA.



CUANDO UNA COMUNIDAD EDUCATIVA SE UNE CON PROPÓSITO Y CORAZÓN, TODO RESULTA BIEN.

mente felices de haber podido llevar un plato caliente, una prenda de abrigo, pero sobre todo una muestra de afecto a nuestros hermanos más necesitados", expresó Eduardo Mardones Rojas, psicopedagogo y encargado del área de Pastoral del establecimiento.

"La Cena Corazón Solidario refleja plenamente nuestro espíritu como comunidad educativa y nuestro lema Educando mentes y corazones solidarios", agregó.

EDUCACIÓN CON SENTIDO

En un contexto social

donde la indiferencia parece instalarse con fuerza y la desigualdad crece, iniciativas como esta cobran aún más valor.

La Cena Corazón Solidario es mucho más que un evento puntual, es una práctica viva de solidaridad, que se enseña en el aula, se refuerza con el ejemplo y se transforma en acciones concretas que dignifican vidas.

Durante esa noche, no solo se alimentaron estómagos vacíos, sino que se encendieron vínculos humanos y se recuperó, aunque fuese por un instante, la dignidad de quienes mu-



APODERADOS, ESTUDIANTES Y DOCENTES PARTICIPAN DE ESTA GRAN OBRA.



CON ESTA ACTIVIDAD, LA EISA DEMOSTRÓ QUE EDUCAR NO ES SOLO FORMAR TÉCNICAMENTE.



ALUMNOS Y DOCENTES COMPARTIERON LOS INVITADOS.



EL GRUPO EISAMBRE COMPUESTO POR ESTUDIANTES DE LA EISA AMENIZÓ LA JORNADA.

chas veces son invisibilizados por la sociedad.

Una vez más, la Escuela Industrial Bicentenario de Excelencia Académica San Antonio demuestra que educar no es solo formar técnicamente, sino también cultivar conciencia, empatía y compromiso social.

Cuando una comunidad educativa se une con propósito y corazón, el impacto trasciende las aulas y deja una huella profunda en la vida de todos quienes son parte.



LA CENA CORAZÓN SOLIDARIO ES MUCHO MÁS QUE UNA PRÁCTICA DE SOLIDARIDAD DE LA EISA.